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Первый – «Витязь»
Евгений Куйвашев открыл в Каменске-Уральском крупнейший 
в регионе центр бокса

На церемонии открытия центра бокса Евгений Куйвашев отметил 
прославленных спортсменов, в том числе вручил знак «Заслуженный тренер 
Российской Федерации» дочери и внуку легендарного каменского боксера 
Александра Николаева
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Юлия БАБУШКИНА,  

Ольга БЕЛОУСОВА

27 июня в Каменске-Уральском 
открылся Центр прогресса 
бокса «Витязь». Старт  работе 
центра и первому на его ринге 
состязанию – чемпионату 
УрФО по боксу – дал глава 
региона Евгений КУЙВАШЕВ. 
Спортивный объект – первый 
из числа аналогичных 
сооружений, которые 
планируется создать еще в пяти 
муниципалитетах региона.

Ждем  
новых чемпионов

Глава региона начал с экскур-
сии по Центру, первый камень в 
основание которого заложил че-
тыре года назад (подробнее о Цен-
тре см. «ОГ» за 27 июня). Евгений 
Куйвашев отдельно отметил важ-
ность подготовки тренерского со-
става, который сможет замотиви-
ровать детей и подростков и вов-
лечь их в спорт. 

– Каменск-Уральский – это 
одна из жемчужин в короне все-
го бокса в Свердловской области. 
Отсюда вышли прославленные 
чемпионы и, безусловно, я не мо-
гу сегодня не вспомнить настоя-
щего корифея, подвижника бок-
са Александра Федоровича Нико-
лаева. Без таких людей, как он, 
развитие этого уникального, по-
трясающего вида спорта было 
бы серьезно затруднено, а может 
быть и невозможно, – сказал Евге-
ний Куйвашев.

В день открытия центра про-
гресса бокса «Витязь» Александру 
Николаеву посмертно присвое-
но звание «Заслуженный тренер 
Российской Федерации». Награ-
ду губернатор Свердловской об-
ласти вручил дочери легендарно-
го спортсмена Ольге Кочетковой 
и внуку.

В администрации муниципа-
литета уверяют: пустовать здание 
точно не будет.

– В нашем городе бокс всегда 
был очень популярен. Мы воспи-
тали целую плеяду прославлен-
ных спортсменов и тренеров, се-
годня в секции бокса занимаются 
более 400 ребят. Этот центр – уни-
кальное для города сооружение, 
которое позволило создать все ус-
ловия для воспитания спортсме-
нов высших достижений. И, я уве-
рен, он еще подарит миру новых 
чемпионов, – отметил глава Ка-
менска-Уральского Алексей Гера-
симов.

Первые тренировки прошли 
уже в день открытия центра: 
в залах собрались десятки юных 
спортсменов. Евгений Куйвашев 
пообщался с ребятами и сделал с 
ними фото на память.

– Раньше занимался кикбок-
сингом в фитнес-клубе «Галак-
тика» – он крошечный по срав-
нению с новым центром! Здесь 
же большие залы, много рингов, 
кардиозона. Есть новые виды бок-
серских груш, на которых можно 
отрабатывать удары. Заниматься 
здесь – одно удовольствие! Наде-
юсь, что благодаря занятиям смо-

гу улучшить свои спортивные ре-
зультаты, – поделился впечатле-
ниями юный житель Каменска-
Ураль ского Михаил Малютенков.

Планируется, что центр будет 
работать не сам по себе, а в соста-
ве образовательно-спортивно-
го кластера, сформированного 
в микрорайоне Южный Камен-
ска-Уральского в рамках нацпро-
ектов «Демография», «Образова-
ние», «Культура». Помимо спор-
тивного учреждения, в него во-
шли школа, детсад и культурный 
центр. Вчера руководители уч-
реждений, входящих в кластер, 
подписали соглашение о сотруд-
ничестве.

Принял первые бои

Оснащение «Витязя» позво-
ляет не только организовать тре-
нировочный процесс, но и прово-
дить соревнования разного уров-
ня, включая всероссийские. В пер-
вый же день работы центра в нем 
стартовал чемпионат Уральско-
го федерального округа по боксу 
«Битва Урала». В нем принимает 
участие больше 100 спортсменов 
в возрасте от 19 до 40 лет. 

Планируют проводить в цен-
тре и встречи, и мастер-классы с 
известными спортсменами. На-

пример, на торжественную цере-
монию открытия комплекса при-
ехали Сергей Лебедев, Пётр Ян, 
Александр Поветкин, Александр 
Беспутин, Егор Мехонцев и дру-
гие звезды бокса. Они провели на 
спортивной арене автограф-сес-
сию. Одному из самых малень-
ких спортсменов уральский боец 
Пётр Ян подарил боксерские пер-
чатки. 

– Очень рад, что возвели та-
кой спортивный объект – краси-
вый, функциональный, очень 
перспективный, – прокомменти-
ровал олимпийский чемпион по 
боксу Егор Мехонцев.

Пока «Витязь» – крупней-
ший центр бокса на Среднем 
Урале. Аналогичные сооруже-
ния появятся в Талице, Красно-
турьинске, Нижнем Тагиле, Се-
рове и Красноуфимске. Даль-
нейшее развитие сети центров 
бокса в Свердловской области 
обсуждалось на совещании, в 
ходе которого губернатор Евге-
ний Куйвашев отметил: таких 
объектов в Свердловской обла-
сти может быть больше – сейчас 
рассматривается возможность 
строительства спортобъекта и в 
Екатеринбурге. 

ГУБЕРНАТОР

БОКС НА СРЕДНЕМ УРАЛЕ

Напомним, что Свердловская область является родиной многих 
выдающихся боксеров. Это:
f абсолютный чемпион мира среди профессионалов Костя Цзю 

(Серов), 

f олимпийский чемпион 1980 года Шамиль Сабиров (Карпинск), 

f олимпийский чемпион 2012 года Егор Мехонцев (Асбест), 

f чемпион мира 1982 года среди любителей Юрий Александров 
(Каменск-Уральский), 

f чемпион мира 1997 года среди любителей Юрий Малетин 
(Алапаевский район). 

f С 2018 года бокс является для региона базовым видом спорта.  
Общая численность свердловчан, занимающихся боксом, составляет 
10 140 человек. 

После Фестиваля –  
Игры дружбы

Свердловская область будет подавать заявку на включение 
в число площадок, на которых пройдут Всемирные игры 
дружбы, инициированные Президентом России Владимиром 
ПУТИНЫМ. Об этом заявил губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
на рабочей встрече с прославленным уроженцем Среднего  
Урала – четырехкратным олимпийским чемпионом 
по плаванию, членом совета при Президенте России 
по физической культуре и спорту Александром ПОПОВЫМ.

О решении главы государства провести в сентябре 
2024 года Всемирные игры дружбы было объявлено в июне 
на полях Петербургского международного экономического 
форума. Основной площадкой проведения этих комплексных 
международных соревнований станет Москва.

– Мы будем претендовать на право проведения этапов 
Всемирных игр дружбы, поэтому нам очень важно апробировать 
созданную в регионе инфраструктуру – по всем дисциплинам, где 
это возможно, – заявил Евгений Куйвашев.

Губернатор предложил Александру Попову поддержать 
инициативу региона и провести под своей эгидой комплексные 
соревнования по плаванию, прыжкам в воду и синхронному 
плаванию. Кроме водных видов спорта, регион рассчитывает 
выступить в качестве площадки для проведения этапов Игр 
по легкой атлетике и дзюдо.

Высокая степень готовности Среднего Урала к проведению 
столь представительного турнира как Всемирные игры дружбы 
обусловлена созданием в регионе современной спортивной 
инфраструктуры, которая отвечает всем международным 
требованиям. Только в этом году в Екатеринбурге были пущены в 
строй Дворец водных видов спорта (который всеми, кто видел его, 
признается лучшим в мире), Дворец дзюдо, Центр художественной 
и эстетической гимнастики, легкоатлетический стадион 
«Калининец».

Александр Попов дал высокую оценку Дворцу водных видов 
спорта. «Мы [с президентом Федерации плавания Свердловской 
области Александром Серебренниковым] были во Дворце водных 
видов спорта. Там сейчас проходит областной кубок по плаванию. 
Заходили к прыгунам [которые участвуют в чемпионате России по 
прыжкам в воду] – все довольны, все счастливы: воздуха столько, 
никогда не было таких условий», – отметил легендарный пловец. 

В следующем году на базе Дворца водных видов спорта, как 
ожидается, пройдут и всероссийские соревнования по плаванию 
«Кубок Александра Попова». Ранее они уже проводились 
в Екатеринбурге, но покинули город из-за отсутствия современного 
бассейна.

Владимир ВАСИЛЬЕВ
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Евгений Куйвашев (второй слева) предложил Александру Попову  
(второй справа) провести в Екатеринбурге под своей эгидой 
комплексные соревнования по плаванию, прыжкам в воду  
и синхронному плаванию

Средний Урал готов принять новые соревнования 
мирового масштаба


